

Da es aufgrund der Coronakrise keine kirchlichen Osterfeiern gab, haben wir zuhause ein Auferstehungsfest gefeiert. Unsere Enkelin u. auch Ministrantin hat dafür diverse Texte u. Lieder vorbereitet und auch vorgetragen. Auch ein Osterfeuer haben wir entzündet und das Licht mit Herzen in der Familie weitergegeben. Nach einer gemeinsamen Osterjause und natürlich dem Eierpeckchen ließen wir das Fest gemütlich ausklingen. Wir waren sehr stolz auf unsere Enkelin, die dieses Fest beeindruckt vorbereitet hat.

Traudl P.